# 稲垣拓己 ピアノリサイタル

## 2025年2月15日(土) 入場者数:132名 招待券(7枚)当日券(0枚) アンケート集計結果(81枚)

#### 【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	65	80.2%
岡山市	8	9.9%
岡山県県南地域	6	7.4%
岡山県県北地域	0	0.0%
岡山県外	2	2.5%
無回答	0	0.0%
計	81	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	14	17.3%
女	46	56.8%
無回答	21	25.9%
計	81	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	5	6.2%
20代	5	6.2%
30代	3	3.7%
40代	7	8.6%
50代	24	29.6%
60才以上	37	45.7%
無回答	0	0.0%
計	81	100.0%

#### 【この公演をどこで知りましたか?】

【この公演をここで知りよしたが:】		
<情報源>	回答数	構成比
アルスくらしき情報誌・売出情報	9	11.1%
公演会場HP催し物案内	1	1.2%
雑誌•情報誌	0	0.0%
ポスター・チラシ	5	6.2%
インターネット	1	1.2%
知人・クチコミ	58	71.6%
新聞	0	0.0%
テレビ・ラジオ	0	0.0%
SNS(Twitter•Facebook等)	3	3.7%
その他	1	1.2%
無回答	3	3.7%
計	81	100.0%

### 【本日の公演はいかがでしたか?】

回答数	構成比
60	74.1%
5	6.2%
0	0.0%
0	0.0%
16	19.8%
81	100.0%
	60 5 0 0

#### 【感想】

・暖かい雰囲気の中にも本格的なクラッシック曲の素晴らしい演奏を聴くことができて、幸せな時間でした

(40代•女性)

 とても素晴らしいピアノコンサートで楽しかったです。ピアノの音だけでなく、身体での表現がすごかったです。楽しかったです。 ありがとうございます。

(20歳未満・女性)

変わらず素敵なMCで大変楽しませて頂きました。去年もコンサートにお邪魔しましたが、その時よりも距離が近く表情や集中している様子を感じることができました。

(30代•女性)

・とてもステキでした!!力強い曲も、なめらかな曲も、トークも優しさが伝わって来ました。 どちらもみりょく的でした。子供(8さい)も感動していました。 (40代・女性)